

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

MITAD DE PERÍODO

08 DE ENERO DE 2007

EN PRIMER LUGAR, QUIERO DARLE LA BIENVENIDA A ESTE EVENTO NUEVO DE LA ADMINISTRACION DEL EJECUTIVO. AL LLEGAR A LA MITAD DE NUESTRO PERÍODO PRESIDENCIAL, ES SIEMPRE SALUDABLE Y OPORTUNO PARA EL PAÍS HACER UN ALTO EN EL CAMINO PARA REVISAR LO RECORRIDO Y LO QUE AÚN NOS FALTA POR TRANSITAR. EN ARAS DE LA TRANSPARENCIA, HOY RENDIMOS CUENTAS A LA NACIÓN SOBRE LO ACTUADO POR EL ÓRGANO EJECUTIVO A LA LUZ DE LO QUE PROMETIMOS EL PRIMERO DE JUNIO DEL AÑO 2004, Y DE CARA A LAS DEMANDAS CIUDADANAS.

CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA DEL PAIS, POR DECISIÓN LIBRE Y SOBERANA DEL PUEBLO SALVADOREÑO, TENÍA MUY CLAROS LOS GRANDES RETOS QUE NUESTRO EQUIPO DE GOBIERNO TENDRÍA QUE ENFRENTAR.

LOS SALVADOREÑOS VENÍAMOS DE UN HISTÓRICO ACUERDO DE PAZ, QUE NOS PERMITIÓ SENTAR LAS BASES PARA LA CONSOLIDACIÓN DE NUESTRA DEMOCRACIA. VENÍAMOS DE UN DELICADO PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN Y DE UNA ETAPA DE MODERNIZACIÓN DE NUESTRA INFRAESTRUCTURA ECONÓMICA. EN TODOS ESTOS COMPLEJOS PROCESOS LOS TRES GOBIERNOS QUE ME ANTECEDIERON, TUVIERON MUCHO ÉXITO, LO CUAL RECONOCEMOS PORQUE HA SIDO LA BASE PARA EL DESEMPEÑO DE NUESTRO TRABAJO.

AL CUMPLIRSE DOS AÑOS Y MEDIO DE NUESTRA GESTION, CON TOTAL CLARIDAD QUIERO RESALTAR LOS ACIERTOS, Y CON ABSOLUTA HONRADEZ QUIERO RECONOCER LAS ÁREAS DONDE NECESITAMOS COLOCAR MAYOR EMPEÑO.

EN GENERAL ME SIENTO MUY SATISFECHO DE CUÁNTO HEMOS AVANZADO COMO PAÍS EN ESTOS ÚLTIMOS DOS AÑOS Y MEDIO, PERO ESTOY CONSCIENTE DE TODO LO QUE FALTA POR HACER. POR ESO QUIERO REITERAR Y REAFIRMAR EL COMPROMISO DE NUESTRO GOBIERNO DE CUMPLIR A CABALIDAD AQUELLAS PROMESAS, DONDE TODAVÍA NO HEMOS ALCANZADO LOS NIVELES DESEADOS Y LOS NIVELES ESPERADOS.

ESTAMOS EJECUTANDO CON PRECISIÓN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO. HEMOS CUMPLIDO PROMESAS, HEMOS RESPETADO COMPROMISOS, HEMOS SIDO COHERENTES CON EL RUMBO TRAZADO Y HEMOS SIDO ABIERTOS A LOS CONSENSOS Y A LOS DIÁLOGOS CONSTRUCTIVOS QUE VAN MÁS ALLÁ DE INTERESES PARTIDARIOS O IDEOLÓGICOS. POR ESE TRABAJO ARDUO DESEO AGRADECERLE A LA VICEPRESIDENTA,



A TODO NUESTRO GABINETE, Y A ESOS HOMBRES Y MUJERES CAPACES QUE TRABAJAN SIN MIRAR HORARIOS, NI CALENDARIOS.

CON CERTEZA Y SIN RESERVAS, Y AMPARADO EN LA ROBUSTEZ DE LAS EVIDENCIAS, QUIERO ASEVERAR QUE EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO. PERO CON LA MISMA CONTUNDENCIA CON QUE DESTACO LOS LOGROS, TAMBIÉN QUIERO SER EL PRIMERO EN SUBRAYAR QUE HACE FALTA MUCHO POR AVANZAR. COMO GOBERNANTE RESPONSABLE LO SEÑALO CLARA Y ABIERTAMENTE.

DECIR QUE EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO, DESPERTARÁ NORMAL SUSPICACIA EN ALGUNAS PERSONAS. HABRÁ QUIENES NO ESTÉN DE ACUERDO: ESO LO RESPETO Y ADEMÁS CELEBRO QUE EN NUESTRO PAIS, EN ESTE EL SALVADOR DE HOY TENGAMOS LA ABSOLUTA LIBERTAD DE DISSENTIR, DE HABLAR ABIERTAMENTE, DE CRITICAR, RECLAMAR, PROTESTAR Y DE MANIFESTAR CUALQUIER TIPO DE IDEAS Y OPINIONES, SIN TEMOR ALGUNO.

EN UN MARCO DEMOCRÁTICO DONDE LOS DEVOTOS DEL PESIMISMO GOZAN DE LIBERTADES Y AMPLIOS ESPACIOS, YO PREFIERO SER UN OPTIMISTA. SOBRE TODO PORQUE LOS NÚMEROS SUSTENTAN TÉCNICAMENTE NUESTRA POSTURA POSITIVA Y DE ESPERANZA. AFIRMO QUE EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO BASÁNDOME EN FIELES INDICADORES DE NUESTRA REALIDAD PRESENTE Y NUESTRO POTENCIAL FUTURO.

EL CRISTAL CON EL QUE MIRAMOS DESDE EL GOBIERNO EL PAÍS, ES UN CRISTAL DE REALIDADES, PERO TAMBIEN DE ESPERANZA, DE OPTIMISMO Y SOBRE TODO CON MEMORIA HISTÓRICA. TOMADOS EN CUENTA DE DONDE VENIMOS, JAMAS LO OLVIDEMOS, Y CONTABILIZAMOS LOS COSTOS SOCIALES, ECONÓMICOS Y MORALES QUE HEMOS HEREDADO. TOMA EN CUENTA LO QUE HEMOS LOGRADO EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS Y MEDIO Y LO QUE NOS FALTA POR COMPLETAR O CONSOLIDAR EN EL RESTO DEL PERÍODO PRESIDENCIAL. VAMOS POR BUEN CAMINO, PERO SIN DUDA PODEMOS ESTAR MEJOR CON LA COLABORACIÓN DE TODOS.

EL PRIMERO DE JUNIO DE 2004, INICIAMOS NUESTRO TRABAJO ASEGURANDO QUE EN NUESTRO GOBIERNO LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, SINO QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. CON ELLO ESTAMOS DICIENDO QUE TODO LO QUE HACEMOS, DESDE LA CONSTRUCCIÓN DE UNA FUENTE DE AGUA POTABLE, HASTA UN MEGA PUERTO, TIENE COMO PROPÓSITO LLEVAR OPORTUNIDADES Y NUEVAS POSIBILIDADES DE SUPERACIÓN A LOS SALVADOREÑOS DE TODOS LOS NIVELES.

NOS ALEGRA SOBREMNERA QUE POR FIN LA ECONOMÍA SALIÓ DE UN LARGO ESTANCAMIENTO EN QUE HABÍAMOS CAÍDO POR AÑOS Y QUE LAS PERSPECTIVAS DE

CRECIMIENTO SEAN HOY ESTABLES Y EN UNA TENDENCIA POSITIVA PARA EL FUTURO INMEDIATO.

PERO EL CRECIMIENTO, PARA NOSOTROS NO ES UN FIN EN SI MISMO. TRABAJAMOS PARA QUE ESAS CIFRAS SE TRADUZCAN EN EMPLEOS, VIVIENDA, EDUCACIÓN Y SALUD PARA LOS MENOS FAVORECIDOS. DE NADA SIRVE EL CRECIMIENTO SI NO LOGRAMOS TRADUCIRLO EN MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA LOS SALVADOREÑOS. EL CRECIMIENTO SERÁ ÚTIL SI ENTREGAMOS EN EL 2009, UN PAÍS CON MENOS MARGINALIDAD Y MENOS FAMILIAS EN ESTADO DE POBREZA.

POR ESO NUESTRA GESTIÓN SE HA CARACTERIZADO POR ACCIONES QUE LE HAN PROCURADO AL PAÍS, ESTABILIDAD Y CONDICIONES MÁS FAVORABLES PARA PROCURAR UNA MEJORA CONSTANTE DE LA CALIDAD DE VIDA. VIVIMOS EN UN PAÍS QUE SE ESTÁ MODERNIZANDO, QUE HA CONSTRUIDO Y SIGUE CONSTRUYENDO BASES SÓLIDAS PARA SU FUTURO Y QUE SE HA PROYECTADO A NIVEL INTERNACIONAL CON CREDIBILIDAD Y CON DIGNIDAD.

AL REVISAR NUESTROS ÍNDICES DE DESARROLLO HUMANO REGISTRADOS POR NACIONES UNIDAS, PODEMOS CONSTATAR COMO HEMOS EVOLUCIONADO COMO PAÍS EN LAS ÚLTIMAS DÉCADAS. EN ESTOS DOS ÚLTIMOS AÑOS, NUESTRO GOBIERNO HA HECHO SU PARTE. HEMOS AUMENTADO LAS COBERTURAS DE SALUD Y EDUCACIÓN. HEMOS MODERNIZADO LA INFRAESTRUCTURA DEL PAÍS Y HEMOS INICIADO OBRAS QUE PASARÁN A LA HISTORIA.

HAN AUMENTADO LOS EMPLEOS Y HAN CRECIDO LAS EXPORTACIONES. HA CRECIDO LA INVERSIÓN PRIVADA Y HEMOS MULTIPLICADO LA INVERSIÓN PÚBLICA. HEMOS ELEVADO SIGNIFICATIVAMENTE LA RECAUDACIÓN FISCAL Y EL NÚMERO DE NUEVOS NEGOCIOS PEQUEÑOS. HAN AUMENTADO LOS CRÉDITOS PARA EL SECTOR PRODUCTIVO Y HEMOS SACADO DEL DESMAYO A LA AGRICULTURA.

ESTIMADOS AMIGOS:

EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO Y LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS, DEBEMOS SENTIRNOS ORGULLOSOS DE CUÁNTO HEMOS PROSPERADO EN CIRCUNSTANCIAS Y COYUNTURAS ADVERSAS. SIN EMBARGO, A PESAR DE LO QUE HEMOS AVANZADO, NO DEBEMOS NUNCA CONFORMARNOS. NINGÚN SALVADOREÑO DEBE RESIGNARSE A SU ACTUAL CONDICIÓN, MENOS A LA POBREZA. TODOS PODEMOS Y MERECEMOS ESTAR MEJOR.

VAMOS A ESTAR MEJOR CON EL CONCURSO DE TODOS LOS QUE AMAMOS LA LIBERTAD, LA PAZ, TODOS LOS QUE VIVIMOS ENTREGADOS A DIOS Y AL TRABAJO EN UN MARCO DE RESPONSABILIDAD INDIVIDUAL. EL SALVADOR PUEDE SEGUIR DANDO SALTOS DE



CALIDAD EN LA MEDIDA QUE TODOS USEMOS LAS LIBERTADES QUE TENEMOS PARA CONSTRUIR, Y NO PARA DESTRUIR; PARA COLABORAR, NO PARA ENTORPECER; QUE USEMOS LAS LIBERTADES PARA SUMAR, Y NO PARA RESTAR.

ANTES DE HABLAR DE LO QUE VIENE EN LA SEGUNDA MITAD DE NUESTRO PERÍODO, QUIERO HACER ESPECIAL ÉNFASIS EN AQUELLAS ACCIONES O DECISIONES QUE HEMOS TOMADO EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS Y MEDIO, QUE A NUESTRO JUICIO DEJARÁN HUELLAS PROFUNDAS EN EL FUTURO DEL PAÍS.

A PESAR DE LOS PRÉSTAMOS BLOQUEADOS Y LAS DIFICULTADES FINANCIERAS QUE HEMOS ENFRENTADO, HEMOS LLEVADO ADELANTE AGRESIVAS TRANSFORMACIONES EN LA PARTE SOCIAL. EN ESTA ÁREA QUIERO MENCIONAR CON ORGULLO Y MUCHA ESPERANZA EL PLAN EDUCATIVO 2021, EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD (FOSALUD), RED SOLIDARIA, LA MEJORA DE LA INFRAESTRUCTURA HOSPITALARIA TANTO NACIONAL COMO EN EL SEGURO SOCIAL Y LA INVERSIÓN HISTÓRICA EN OBRAS DE DESARROLLO SOCIAL JUNTO A LOS GOBIERNOS LOCALES.

EN EL ÁREA ECONÓMICA, HEMOS ROTO DIEZ AÑOS DE LETARGO Y HEMOS INICIADO UN NUEVO TRAYECTO DE CRECIMIENTO QUE NOS COLOCARÁ EN MEJORES CONDICIONES PARA CONVERTIRNOS EN UNA PLATAFORMA LOGÍSTICA REGIONAL. HEMOS MANTENIDO LA ESTABILIDAD, HEMOS DESPERTADO VARIOS MOTORES DE CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA, HEMOS SEGUIDO ABRIENDO LA ECONOMÍA Y LE HEMOS DADO UN RUMBO PREDECIBLE E INCLUYENTE AL DESARROLLO.

HEMOS RESPETADO EL RUMBO DE NACIÓN QUE DEFINIMOS HACE DOS AÑOS Y MEDIO. ESTAMOS CUMPLIENDO LO QUE OFRECIMOS: REGLAS CLARAS, POLÍTICAS SECTORIALES RESPONSABLES, UN ROL SUBSIDIARIO ESTATAL FOCALIZADO, APUESTA POR SECTORES ESTRATÉGICOS, PREDICTIBILIDAD Y SEGURIDAD JURÍDICA, CAPACIDAD EXPORTADORA, INCENTIVOS PARA LA CALIDAD Y PRODUCTIVIDAD, DESARROLLO MASIVO DE LA CAPACIDAD EMPRENDEDORA EN LOS PEQUEÑOS Y CONDICIONES QUE FACILITAN Y HACEN ATRACTIVAS LAS INVERSIONES DE PARTE DEL SECTOR PRIVADO LOCAL Y EXTRANJERO.

EL TRIUNFO DEL CRECIMIENTO ES BASICAMENTE DE LOS EMPRESARIOS QUE HAN TENIDO LA VALENTIA DE CREER Y CRECER. EL RUBRO DE MAYOR CRECIMIENTO EN LA ECONOMÍA, ADEMÁS DE LA AGRICULTURA Y EL TURISMO, PERO ESPECIALMENTE LA AGRICULTURA LO CUAL ME LLENA DE MUCHO ORGULLO. LOS CRÉDITOS HAN AUMENTADO, HEMOS SANEADO MUCHOS PROBLEMAS DEL PASADO, HEMOS IMPULSADO LA DIVERSIFICACIÓN Y HEMOS FOCALIZADO ESFUERZOS EN ÁREAS ESTRATÉGICAS COMO LA CAFICULTURA, LAS HORTALIZAS Y LOS PRODUCTOS ALIMENTICIOS NO TRADICIONALES. LE ESTAMOS CUMPLIENDO AL AGRO PARA CONVERTIR ESTE EN EL QUINQUENIO DEL AGRO.



UNO DE LOS GRANDES LEGADOS DE ESTE GOBIERNO SERÁ LA INSTITUCIONALIZACIÓN DE UNA NUEVA CULTURA Y ANDAMIAJE LEGAL DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR POR PARTE DEL ESTADO. OTRA DE LAS APUESTAS MÁS EXITOSAS DE ESTE GOBIERNO ES NUESTRO AGRESIVO DESARROLLO DEL SECTOR TURISMO. ESTE RUBRO SE ESTÁ CONVIRTIENDO RÁPIDAMENTE, EN UN MOTOR DINAMIZADOR DE LA ECONOMÍA QUE ESTÁ GENERANDO EMPLEOS DIRECTOS Y ABRIENDO NUMEROSAS OPORTUNIDADES DE NEGOCIOS PARA PEQUEÑOS Y MEDIANOS EMPRENDEDORES.

HEMOS PROCURADO UN CRECIMIENTO CON EQUIDAD, CON UNA MAYOR SENSIBILIDAD SECTORIAL Y CON UN SENTIDO MÁS INCLUYENTE DE LA TERRITORIALIDAD. HEMOS GENERADO LAS CONDICIONES QUE ATRAIGAN LA INVERSIÓN PORQUE SOLO CON LA INVERSIÓN PRIVADA SE GENERAN EMPLEOS. HEMOS ESTIMULADO EL CRECIMIENTO PORQUE SOLO CUANDO UN PAÍS CRECE ES CAPAZ DE COMBATIR LA POBREZA Y SEGUIR INVIRTIENDO EN SECTORES CLAVES COMO LA EDUCACIÓN, LA SALUD Y OTROS. EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO, Y LOS INDICADORES ECONÓMICOS UNIVERSALMENTE ACEPTADOS RESPALDAN LAS PALABRAS QUE PRONUNCIO EN LA TARDE DE HOY.

SIN DUDA UNO DE LOS GRANDES LEGADOS DE INFRAESTRUCTURA QUE DEJARÁ NUESTRO GOBIERNO SERÁ EL PUERTO LA UNIÓN. DICHA MEGA-OBRA, ADEMÁS DE AYUDAR A CONVERTIR A EL SALVADOR EN UNA PLATAFORMA LOGÍSTICA REGIONAL, ESTÁ TRANSFORMANDO TODA LA ZONA ORIENTAL.

POR SUPUESTO, ME DETENGO PARA RESALTAR LA OBTENCIÓN DE 461 MILLONES DE DÓLARES PARA EL DESARROLLO, DE LA OLVIDADA ZONA NORTE DEL PAÍS, QUE TIENE COMO COLUMNA VERTEBRAL LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE. ESTE ES SIN DUDA EL PROYECTO DE NACIÓN MÁS IMPORTANTE PARA EL PAÍS DESDE LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE PAZ HACE 15 AÑOS. ES UNA OPORTUNIDAD DE APARTAR LAS DIFERENCIAS DE COLORES PARTIDARIOS Y QUE TRABAJEMOS UNIFICADOS EN UN MISMO ESFUERZO DE NACIÓN.

FELICITO AL EQUIPO DE LA CUENTA DEL MILENIO, FELICITO A LA COMISIÓN NACIONAL DE DESARROLLO Y FELICITÉMONOS TODOS, PORQUE ESO SERÁ UNA REALIDAD.

LOS FONDOS DE LA CUENTA DEL MILENIO SON UN HITO HISTÓRICO, UN RECONOCIMIENTO A LOS AVANCES DE NUESTRO DESARROLLO Y SON ADEMÁS UN NUEVO PROYECTO DE ESPERANZA PARA EL PROGRESO Y LA SUPERACIÓN DE LA POBREZA EN UNA BUENA PORCIÓN DE NUESTRO TERRITORIO.

A LA MITAD DEL PERÍODO PRESIDENCIAL PODEMOS DECIR Y REPETIR QUE VAMOS POR BUEN CAMINO. ES SANO CELEBRAR LOS ACIERTOS, PERO ES MÁS SANO RECONOCER



QUE LO QUE FALTA POR HACER EN LA SEGUNDA MITAD DEL PERÍODO, DEBEMOS HACERLO MEJOR. EN LA SEGUNDA PARTE NUESTRA GESTIÓN TENEMOS DESAFÍOS QUE DEBEMOS AFRONTAR CON SANA AMBICIÓN Y DENTRO DE UN MARCO DE REALISMO.

QUIERO DESTACAR LA IMPORTANCIA DE HABER TRAZADO CLARAMENTE UN RUMBO HACE DOS AÑOS Y MEDIO, Y QUIERO SUBRAYAR ADEMÁS EL VALOR QUE TIENE EL HABER RESPETADO CON RESPONSABILIDAD Y EFICIENCIA DICHO RUMBO, Y HABER HECHO LOS AJUSTES PERTINENTES CUANDO FUERON NECESARIOS.

DENTRO DE DOS Y MEDIO AÑOS, HABRÉ CONCLUIDO EL MANDATO QUE EL PUEBLO ME ENCOMENDÓ. ME TOCARÁ ENTONCES COLOCAR LA BANDA PRESIDENCIAL EN EL PECHO DEL CIUDADANO QUE ESTOY SEGURO, SEGUIRÁ CONDUCIENDO AL PAÍS POR EL CAMINO DEL DESARROLLO, EL PROGRESO Y LA LIBERTAD.

DURANTE LA SEGUNDA MITAD DE NUESTRO PERÍODO PRESIDENCIAL PROMETO MÁS TRABAJO DE SOL A SOL, MANTENER LA CERCANÍA CON LA GENTE QUE ALIMENTA EL ESPÍRITU DEL PRESIDENTE, Y SEGUIR COMPROMETIDO EN LA BÚSQUEDA DEL DIÁLOGO CON TODOS LOS SECTORES, CON TODOS LOS PARTIDOS, CON TODOS LOS ÓRGANOS DE ESTADO, EN UN CLIMA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

ESTE DÍA ME DECÍA UN PERIODISTA, PRESIDENTE, EL DIÁLOGO HASTA HOY NO LE HA FUNCIONADO PARA LOS PRÉSTAMOS, Y YO LE DECÍA, SI EL DIÁLOGO FRACASA DEBEMOS SEGUIR DIALOGANDO, Y SI EL DIÁLOGO VUELVE A FRACASAR DEBEMOS SEGUIR DIALOGANDO. YO TENGO LA ESPERANZA DE QUE LAS COSAS PENDIENTES EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA NO PUEDEN SEGUIR ESPERANDO, YO SEGUIRÉ LISTO PARA EL DIÁLOGO CON NUESTROS INTERLOCUTORES.

SERÍA INJUSTO NO RECONOCER, QUE PARA LA GOBERNABILIDAD DEL PAÍS, HEMOS TENIDO EL APOYO DE PARTIDOS COMO EL PCN, COMO EL PDC, EN ALGUNAS OCACIONES EL CD, Y POR SUPUESTO A MI PARTIDO ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA.

LO ÚNICO QUE NO PUEDE HACER UN PRESIDENTE ES, NI ENOJARSE NI PERDER LA PACIENCIA. PROMETO UN GRAN ESFUERZO PARA DERRUMBAR LOS MUROS PARTIDARIOS QUE DIVIDEN AL PAÍS.

COMENZAMOS ESTE NUEVO AÑO, ESTA ÚLTIMA ETAPA DE MI GOBIERNO EN UN CLIMA NACIONAL DE MUCHA DISTENSIÓN POLÍTICA Y DE UN NOTORIO POSITIVISMO EN DIVERSOS SECTORES. QUIERO EN ESE MARCO DE OPTIMISMO, INDICAR CON CLARIDAD QUÉ VAMOS A HACER EN LO QUE FALTA DE NUESTRO PERÍODO PRESIDENCIAL.

NUESTRA META SIGUE SIENDO ENTREGAR EN EL 2009, UN PAÍS CON CALIDAD Y SIN COMPLEJOS, PARA ABRIRSE PASO HACIA EL DESARROLLO INTEGRAL. QUEREMOS



ENTREGAR UN PAÍS CON MEJORES INDICADORES DE DESARROLLO SOCIAL, CON SALVADOREÑOS VIVIENDO UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA. VAMOS A ENTREGAR UN PAÍS EN DONDE HAYA MAYOR ARMONÍA CIUDADANA COMO BASE SÓLIDA PARA UNA DURADERA PAZ SOCIAL.

ESTAMOS TRABAJANDO PARA ENTREGAR EN EL 2009, UN PAÍS CON MENOS NIÑOS EN LAS CALLES Y MÁS NIÑOS EN LAS ESCUELAS; ESTABAMOS TRABAJANDO PARA ENTREGAR UN PAÍS CON MÁS FAMILIAS HUMILDES CON CASA PROPIA, MÁS FAMILIAS CON ACCESO A ENERGÍA ELÉCTRICA Y AGUA POTABLE. UNO DE NUESTROS GRANDES PROPÓSITOS ES QUE EN EL 2009, HASTA EL MÁS HUMILDE DE LOS HOGARES SALVADOREÑOS CUENTE CON ESTOS SERVICIOS BÁSICOS Y QUE TENGAN UN TRAMPOLÍN DE DESARROLLO.

ESTIMADOS AMIGOS:

PARA LOGRAR TODO ESTO, EL GOBIERNO VA A CONCENTRAR SU TRABAJO EN LO QUE FALTA DE NUESTRA GESTIÓN EN **CINCO EJES DE TRABAJO** BIEN DEFINIDOS. PRIMER EJE: PROFUNDIZACIÓN EN LO SOCIAL, IMPULSO DEL CRECIMIENTO CON EQUIDAD, PERFECCIONAMIENTO DEL MERCADO, CONSTRUCCIÓN DE UN ESTADO DE DERECHO IGUALITARIO PARA TODOS Y EL MEJORAMIENTO COMO TEMA A-1 EN LA SEGURIDAD CIUDADANA.

ESTO SIGNIFICA QUE VAMOS A SEGUIR INVIRTIENDO EN PROYECTOS SOCIALES COMO RED SOLIDARIA, QUE TOCAN LAS FIBRAS MÁS PROFUNDAS DE NUESTRA ESTRUCTURA SOCIAL. VAMOS A SEGUIR PRIORIZANDO LO SOCIAL, PORQUE EN UN PAÍS COMO EL NUESTRO, LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. COMO DIJE EN MIS PALABRAS DE TOMA DE POSESIÓN, NINGÚN SALVADOREÑO DEBE RESIGNARSE A LA POBREZA. SEGUIREMOS TRANSFORMANDO LAS CONDICIONES DE VIDA DE LOS MÁS POBRES PARA SACARLOS DE LA MARGINALIDAD.

EN LO QUE QUEDA POR RECORRER DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN, VAMOS A APROVECHAR LA RACHA DE CRECIMIENTO ECONÓMICO QUE TENEMOS PARA EXPANDIR LOS BENEFICIOS CON UN MAYOR SENTIDO DE EQUIDAD. VAMOS A TRABAJAR POR UN CRECIMIENTO QUE SEA INCLUYENTE, UN CRECIMIENTO SOSTENIBLE, CON OPORTUNIDADES DISPONIBLES PARA MÁS SALVADOREÑOS Y QUE SEA SOSTENIBLE EN LA MEDIDA QUE MÁS PEQUEÑOS EMPRENDEDORES SE SIENTAN APOYADOS PARA PRODUCIR Y EXPORTAR.

OTRO EJE IMPORTANTE DEL TRABAJO QUE TENEMOS POR DELANTE ES PERFECCIONAR EL ENTRAMADO DEL MERCADO A TRAVÉS DE MEJORES REGULACIONES, MEJORES MECANISMOS DE PROTECCIÓN AL CONSUMIDOR Y MEJORES REGLAS DE JUEGO. QUEREMOS UN MERCADO QUE FUNCIONE BIEN, QUE TENGA IGUALDAD DE CONDICIONES,

IGUALDAD DE OPORTUNIDADES Y REGLAS CLARAS ENTRE INTERESES EMPRESARIALES Y LOS INTERESES DEL CONSUMIDOR.

NADA DE LO QUE HEMOS HECHO Y QUEREMOS HACER SERÁ SOSTENIBLE SI NO CONSOLIDAMOS EL ESTADO DE DERECHO. ESTA ES UNA DE LAS GRANDES TAREAS NACIONALES PENDIENTES: UN ESTADO DE DERECHO QUE FUNCIONE PARA TODOS, QUE SEA IGUALITARIO PARA TODOS Y QUE NOS PUEDA INSPIRAR CONFIANZA SIEMPRE.

Y EL EJE MÁS IMPORTANTE DE TODOS EN LO QUE FALTA DE NUESTRO PERÍODO ES DARLE PRIORIDAD “A-1” AL TEMA DE LA SEGURIDAD CIUDADANA. YA HICIMOS VARIOS AJUSTES Y ESTAMOS ARRANCANDO EL 2007 CON UN NUEVO ESQUEMA INTEGRAL DE COMBATE A LA VIOLENCIA Y LA DELINCUENCIA, UN ENFOQUE INTEGRAL Y DEDICADO. VAMOS A CONSEGUIR LOS RECURSOS PARA MEJORAR LA INVESTIGACIÓN, EL TRABAJO POLICIAL Y LA CONSTRUCCIÓN DE UN AMBIENTE DE PAZ SOCIAL DONDE TODOS AYUDEMOS A RESOLVER EL PROBLEMA DE LOS ÍNDICES DE VIOLENCIA.

LO QUE FALTA POR HACER EN ESTE PERÍODO PRESIDENCIAL LO VAMOS A HACER EN UN MARCO DE CONCERTACIÓN, TRABAJANDO CON SENTIDO DE NACIÓN LOS GRANDES TEMAS DE PAÍS. VAMOS A INVITAR AL PAÍS, A TODOS LOS SECTORES, A TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS, A TRABAJAR EN UNIDAD NACIONAL EL COMBATE A LA POBREZA, EL IMPULSO A LA EDUCACIÓN, A LA SALUD Y A LA SEGURIDAD CIUDADANA. ESTOS SON LOS GRANDES PROYECTOS DE PAÍS DONDE LES INVITO A QUE TRABAJEMOS TODOS JUNTOS, TODOS EN ARMONÍA.

EL 2007, ES EL AÑO NACIONAL DE LA PAZ SOCIAL, UN MARCO PROPICIO PARA QUE LOS ÓRGANOS DE ESTADO, EL SECTOR PRIVADO, TODOS LOS SECTORES, TODAS LAS INSTITUCIONES Y TODOS LOS CIUDADANOS PROMOVAMOS UNA NUEVA CULTURA DE CONVIVENCIA PACÍFICA Y ARMONIOSA QUE DEBE COMENZAR EN EL SENO DEL HOGAR Y REPLICARSE EN NUESTRAS RELACIONES COTIDIANAS. DEBEMOS HACER DE LA PAZ UNA NUEVA FORMA ACTITUD PERSONAL QUE SE CONTAGIE EN NUESTRA COLONIA, QUE SE CONTAGIE EN NUESTRO LUGAR DE TRABAJO, Y EN NUESTRA COMUNIDAD.

ESTE AÑO QUE CONMEMORAMOS 15 AÑOS DE LA FIRMA DE LOS ACUERDOS DE PAZ, ACUERDOS YA FINIQUITADOS, DEBEMOS CELEBRAR LOS AVANCES PERO DEBEMOS EXIGIRNOS MÁS. ES CIERTO QUE VIVIMOS EN UNA DEMOCRACIA PARTICIPATIVA Y DISFRUTAMOS DE ESTABILIDAD, DE UN CLIMA DE RESPETO A LOS DERECHOS HUMANOS Y DE UN SISTEMA DEMOCRÁTICO DE LIBERTADES, DONDE LOS SALVADOREÑOS, LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y TODOS PODEMOS EJERCER LA LIBERTAD DE CULTO Y DE EXPRESIÓN. PERO TAMBIÉN ES CIERTO QUE PODEMOS ESTAR MEJOR.

LOS SALVADOREÑOS, UNIDOS EN NUESTRA FE Y CON LA FORTALEZA DE NUESTRO TEMPLE, VAMOS A SEGUIR CONQUISTANDO METAS Y VENCIENTO OBSTÁCULOS. LOS



SALVADOREÑOS NO VAMOS A SER PRISIONEROS DEL PESIMISMO NI PRESAS DEL CONFORMISMO. CONFÍO EN QUE LOS SALVADOREÑOS PREFERIMOS SEGUIR HACIENDO UNA APUESTA DE FUTURO EN UN MARCO DE OPTIMISMO, AMOR POR EL TRABAJO Y FE EN DIOS.

AL MUNDO ENTERO Y A TODOS LOS SALVADOREÑOS Y SALVADOREÑAS LES DIGO QUE EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO. ESO SIGNIFICA QUE VAMOS EN LA DIRECCIÓN CORRECTA, QUE PODEMOS SENTIRNOS SATISFECHOS DE LO RECORRIDO, Y QUE ESTAMOS EN EXCELENTES CONDICIONES PARA CONQUISTAR LOS DESAFÍOS QUE TODAVÍA ESTÁN PENDIENTES.

QUE EL SALVADOR MARCHA POR EL CAMINO ADECUADO, NO ES UN GRITO TRIUNFALISTA, SINO UNA CONSIGNA DE ESPERANZA Y OPTIMISMO BASADA EN UNA CLARA VISIÓN DE LO QUE TENEMOS QUE HACER DE CARA AL FUTURO, SIN OLVIDAR, Y REPITO, SIN OLVIDAR DE DÓNDE VENIMOS.

LE PIDO A LOS SALVADOREÑOS QUE SIGAMOS TRABAJANDO JUNTOS, EN ARMONÍA SOCIAL, Y CON UNA ACTITUD PRODUCTIVA PARA RECONSTRUIR NUESTRO TEJIDO SOCIAL Y ANÍMICO. PIDO UNIDAD DE PROPÓSITOS PARA QUE LA SEGUNDA MITAD DE NUESTRA GESTIÓN COSECHE MÁS Y MEJORES FRUTOS, BENEFICIOSOS PARA TODOS LOS SALVADOREÑOS. FRUTOS VALIOSOS QUE PODAMOS HEREDARLES A NUESTROS HIJOS Y A NUESTRAS HIJAS.

LE PIDO A TODOS Y A TODAS, QUE AYUDEMOS A QUE EN EL 2009, PODAMOS ENTREGAR UN PAÍS PROFUNDAMENTE DEMOCRÁTICO, UN PAÍS BASADO EN UN MODELO ECONÓMICO SIN EXCLUSIONES, CON LIBERTAD, QUE GENERE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES Y MEJORES POSIBILIDADES DE SUPERACIÓN PERSONAL.

PEDIMOS LA AYUDA DE DIOS PARA QUE EN EL 2009, PODAMOS ENTREGARLES A LOS SALVADOREÑOS UN PAÍS CON MÁS OPORTUNIDADES, UN PAÍS MENOS POLARIZADO, MÁS SOLIDARIO Y CON MENOS MARGINALIDAD. UN PAÍS MÁS SEGURO Y EN PAZ SOCIAL. UN PAÍS QUE SE MANTENGA FIRME EN EL BUEN CAMINO QUE LLEVAMOS, PERO SIEMPRE SUPERÁNDONOS, SIEMPRE EVOLUCIONANDO, SIEMPRE CONFIANDO QUE PODEMOS ESTAR MEJOR.

HERMANOS Y HERMANAS SALVADOREÑAS, EL SALVADOR MARCHA POR BUEN CAMINO.

MUCHÍSIMAS GRACIAS. QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR.

